

Berichte 2014

Jahreshauptversammlung des MRC Rastatt e.V. am 05. Dezember 2014 in Baden-Baden

- Drucken

Jahreshauptversammlung des MRC Rastatt e.V. am 05. Dezember 2014 in Baden-Baden

Zu seiner traditionellen Jahreshauptversammlung mit Weihnachtsfeier, hatte der Mittelbadische Rassehunde Club e.V. unter dem Vorsitz von Michael Kraft, in das exclusive Hotel-Restaurant Blume geladen. Mit über 100 anwesenden Mitgliedern, war der Tagungsraum so voll besetzt, dass im Nebenraum, wo auch der große Tombola Tisch aufgestellt war, zusätzlich aufgetischt werden musste. Der große Zuspruch der Mitglieder bewies die Zugehörigkeit zum Verein, so die Begrüßung des 1. Vorsitzenden, der mit vielen positiven Zahlen aufwartete. Zugenommen haben erneut die Mitgliederzahlen plus 10,8 %), die Würfe und die Welpenzahlen, sowie die Hunderassen (nun 42 verschiedene Rassen im MRC). Auch der Kassenbericht, vorgelesen von der Kassiererin Gaby Kraft, belegte das erfolgreiche Vereinsjahr 2014! Der 2. Vorsitzende Peter Presser ließ das Vereinsjahr noch einmal Revue passieren, verwies auf insgesamt 12 Clubabende, 1 Hauptversammlung, 1 Grill - und Flammkuchenfest und 8 Rassehundeausstellungen, in den verschiedensten Bundesländern. Die beiden Kassenprüferinnen Angela Wolf und Michelle Hördt belegten eine einwandfreie Buchführung und schlugen die Entlastung der Vorstandschaft vor. Diese wurden ebenso einstimmig ohne Gegenstimmen und Enthaltung gewährt, wie auch der neu gewählten Schriftührerin Gertrud Wagener, die die Nachfolge der ausgeschiedenen Silvia Ulmer antrat. Ehrungen für 10 Jahre Mitgliedschaft, sowie für die erfolgreichsten Aussteller des Vereines wurden ebenso vorgenommen, wie Blumenpräsente für die Vereinsdamen, die das ganze Jahr über den Hundoclub bei Ausstellungen unterstützen. Das große Geheimnis der HV ist stets die Körung "Mann des Jahres", in dem eine männliche Person für die Belange des laufenden Vereinsjahres gekürt wird: Hier wurde Karl-Friedrich Kronimus aus Steinmauern geehrt! Mit einer Laudatio auf seine Vereinsarbeit wurde Karl-Friedrich mit Ehrenurkunde und einem Präsent unter großem Beifall belobigt! Dass der MRC in diesem Jahr zum Erstenmal auf dem Rastatter Weihnachtsmarkt vertreten ist und um regen Besuch des Vereins-Standes bat, war eine Bitte an die Mitglieder, die damit auch das rege Vereinsgeschehen unterstützen. Abschließend wurden von Mitgliedern des MRC, das Vorstandsehepaar Michael und Gaby Kraft mit gesammelten Präsenten und Geschenkkorb für ihre aufopferungsreiche Vereinsarbeit geehrt. Mit Ausblick auf das kommende Vereinsjahr 2015, indem auch das Stadtfest Rastatt wieder ansteht, sowie neuen Veranstaltungsorten für Hundeausstellungen, ging man zum gemeinschaftlichen Weihnachtessen über und danach zur besinnlichen Weihnachtsfeier des MRC. Ein toller Anblick waren auch die stets festlich gekleideten Mitglieder des MRC, Kompliment an alle Anwesenden!





